

Voisin parfait, voisine parfaite

A Bruxelles, en début de printemps, dans la rue Boulevard Chapman, il y a le petit Lucas. C'est un petit garçon blond de 13 ans, qui est toujours pensif. Il se balade souvent seul parce qu'il n'a pas d'ami. A la récréation, il se fait harceler et racketter. Il n'en parle pas à ses parents pour ne pas les tracasser. L'ambiance n'est pas au beau fixe à la maison : ils sont à deux doigts de se séparer car le papa a perdu son travail et ils ont du mal à payer les factures. Lucas fait des cauchemars parce qu'il a peur que ses parents se séparent et qu'il soit encore plus seul.

Un matin de brouillard, un camion de déménagement s'arrête juste devant la maison. C'est à ce moment-là, qu'il aperçoit une petite fille. Les yeux bleus, âgée de 11 ans, elle est accompagnée de deux grands garçons bien taillés et de deux grandes personnes.

-Je suppose que ce sont ses parents, marmonne le jeune garçon. Il était impatient d'avoir de nouveaux voisins car il n'en pouvait plus des anciens. Les voisins en question étaient des personnes âgées. L'un était un vieux monsieur qui braillait et chouinait tout le temps, l'autre était une vieille dame qui raccuspotait et écoutait de la musique style année 80. Mais là, Lucas a un peu d'espoir. Pressé, le jeune garçon monte les escaliers 4 à 4 pour enfiler une tenue présentable. Prêt, Lucas prend ses jumelles et observe la petite famille. Il les voit en train de prendre goût à leur nouvelle maison. Lucas commence à aimer cette famille, elle a l'air vraiment bien. Il distingue les deux frères en train de choisir leur chambre, il aperçoit aussi la petite fille qui joue à la console. Lucas adore voir cette famille à l'œuvre. Il voit la famille s'aimer.

Le lendemain, comme chaque lundi matin, Lucas va à l'école. En classe, il découvre sa voisine, tous les élèves semblent intrigués par sa venue. Tout le monde se moque de sa tenue vestimentaire et de sa couleur de peau. En classe, la maîtresse présente Jane. Les élèves gloussent chacun dans leur coin, ils marmonnent des phrases moqueuses. A la cantine, tout le monde se moque de sa nourriture, composée de lumpia adobo.

- Bah, ce n'est pas d'ici, ça a l'air dégueulasse, proclame Maxime, un élève de cinquième.

- Ça coule de graisse, rétorque Noah, un petit de deuxième.

C'est alors que Lucas se lève de sa chaise et se met à hurler.

- Arrêtez de l'embêter, c'est de la nourriture des Philippines, ça a l'air bon.

Dans tous ces hurlements, Jane pleure en silence. Lucas, pour la reconforter, lui propose de manger avec elle. L'après-midi terminée, au

cours de gym, c'est foot. Le prof de gym rappelle les règles du jeu. C'est Chelsea contre Liverpool. C'est alors que Lucas s'aperçoit que Jane est super forte.

- Elle doit jouer à Fifa 16, se dit-il.

Lucas suit le match très attentivement, il jette un coup d'œil aux équipes et c'est là, sur un centre à la toute dernière minute, que Jane fait un magnifique retourné acrobatique et place le ballon dans la lucarne. Le gardien bouche bée n'a même pas le temps de lever les pieds du sol. Il n'a même pas fait un geste. Tout à coup, tout le monde applaudit Jane, la jeune fille déterminée. Pour rentrer chez lui, Lucas est accompagné de Jane. Ça lui fait du bien d'être enfin avec une personne autre que ses parents. Il n'ose pas dire un seul mot car il est très timide. Mais c'est à ce moment que Jane décide de prendre la parole.

- Hello, dit la jeune fille. My name is Jane.

Le pauvre garçon ne sait même pas dire un seul mot d'anglais. Ils se regardent en souriant, un lien d'amitié venait de se créer. Jane a un nouvel ami qui est son voisin. A l'école, elle est reconnue avec ses qualités. Arrivé chez lui, Lucas ne va même pas voir ses parents et grimpe dans sa chambre. Il se couche dans son lit et rêve de tout ce qu'il pourrait faire avec Jane. Ils pourraient aller à la piscine, aller au parc d'attractions, au cinéma. Ils pourront aussi aller à la foire. Lucas a hâte de vivre ces heures avec sa nouvelle voisine et peut-être avec toute sa famille.